

07-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Die Schöpfung schützen

25.09.2020

UMWELT & DIGITALE WELT

Die Schöpfung schützen

Artenrückgang, Klimawandel! Die Liste der Ursachen für die ökologische Krise unseres Planeten ist lang. Um etwas zu verändern, ist es an der Zeit, unsere Lebensweise zu überdenken und nachhaltiger zu handeln.

Religionen erheben den Anspruch der Bewahrung der Schöpfung. Viele religiöse Feste weisen einen Naturbezug auf. Um die Verbindung zwischen Religion(en) und Natur(schutz) mehr ins Bewusstsein der Menschen zu rücken schreibt das Abrahamische Forum, das vom ZGV unterstützt wird, einen Videowettbewerb zum Thema aus. Aufgerufen sind alle, die sich mit dem Thema Religion und Naturschutz auseinanderzusetzen und ihre Perspektive filmisch erzählen wollen.

Gesucht werden Kurzvideos von 3-5 Minuten zu folgenden Themenbereichen:

- Religion und Naturschutz
- Fest der Bäume
- Arche-Noah Fest und der Erhalt der Artenvielfalt
- Fasten - nicht nur Verzicht: ein ökologischer Zugewinn
- Erntedank

Der Einsendeschluss ist der 15.11.2020. Die beiden besten Videos pro Kategorie erhalten zudem jeweils ein Preisgeld in Höhe von 500 bzw. 200 Euro. Weitere Informationen:

<https://abrahamisches-forum.de/projekte/videowettbewerb-naturschutz/>

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)